

教育講演会の感想を聞かせてください。

6組 氏名 [REDACTED]

私が2日の映画で学んだことは二つあります。

一つ目は人との協力の大切さをしたとわかりました。理由は、人と協力するからが大抵は大切なものだと学びました。ひととの協力がなければ、がずからは、その大切なものに気が付かなかったからです。二つ目は伊勢ヶ原の大切さです。働いたからかずかず以上金をもらいました。これがどうした。このことから人と協力し自分で働く事は人生において大切なことなんだよとわかりました。

教育講演会の感想を聞かせてください。

6組 氏名 [REDACTED]

1トの17年がたくさんの人と出会いいく中で、自分を見直し、成長していくところにとても感動しました。

家に帰るまことに人との大切さをや自分の気持ちに気がつくことができたのは、たくさんの方の大手の方のおかげだと思いました。だから私も周りの人たちを大切にして生きていくのです。

「またお会いもう」という言葉で人と人がつながっていふこともすばらしいことだと感じました。

教育講演会の感想を聞かせてください。

8組 氏名 [REDACTED]

先日は、大変貴重なお時間を一年のために
わざわざおこし下さり、ありがとうございました。
映画を見て私は、「旅」と「もの」の幅の広さ
について考えました。人生の中の一瞬という
だけなのに、「樂しみ」「苦しみ」「社會の広さ」など
たくさんの人生経験がつまみ込まれているような
気がします。それをこの映画は十分に表現されて
感動しました。ありがとうございました。

教育講演会の感想を聞かせてください。

8組 氏名 [REDACTED]

先日の教育講演会で、主人公の和也の心の変化を
見ていて、人とのかかわりの大切さや、自分らしさを
大切にするなどを学びました。私は本を読んだこと
从来没有ないのでストーリーは分かっていましたが、演技で
ストーリーを見ると、ちがってinx-oneを持ったことが
きました。自分らしさ、人の心の変化を学ぶことが
できました。

教育講演会の感想を聞かせてください。

6組 氏名 [REDACTED]

私は印象に残ったこと、学んだことがあります。
印象に残るのは和也の夢をトラックの運転手が触って
気持ち悪いと言ったところです。何回も言っていたのでわもしろい
ことです。学んだことは2つあります。1つ目はウツはいり
ないということです。ウツを人とのめんどくさい周りにもめいわれ
がかからずです。2つ目は自分を出すことです。自分をか
くすから旅とやつづけを教えてからウツはいりに行かりました。
かたりまえのことだけどこの映画を見てやりためて大切さが
わからました。学んだことを生かし生活したいと思いま
す。

教育講演会の感想を聞かせてください。

7組 氏名 [REDACTED]

ウツはいりは主人公。また、いざら感謝する二種類
だけ。だが、旅を通じて出会った人々の人間愛り
あたたかさにふれた。そして、少しずつ前進する主人公
がとても印象的だった。また、いざら人に感謝
したり、素直な気持ちを伝えてくれたうれしさに
とても感動した。最後には、しひんにアドバイスを
していく「人」として大きくなって、旅を終えたの
だろうと感じた。私も人の心気を大切にしたい。